

La commission transitoire nommée officiellement

Compte Test - 2014-09-02 13:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la santé El Houssaine Louardia tenu ce matin une réunion au ministère de la santé pour nommer officiellement les membres qui composeront la commission transitoire qui sera chargée dès le 2 septembre 2014 d'organiser, dans un délai ne dépassant pas douze mois, les élections des membres des futurs conseils régionaux des pharmaciens d'officine.

Cette nomination fait suite à la dissolution des deux conseils régionaux des pharmaciens d'officine qui vivaient une situation de blocage qui avait affecté directement ou indirectement le fonctionnement de toutes les instances ordinales.